

燕製品や高度な技術を PR する映像が完成！

∞ 東京2020大会に向けて燕の魅力を発信していきます ∞

東京2020オリンピック・パラリンピック大会まであと2年。燕の産業界と市がスクラムを組み、世界に誇れるものづくりの技術で、東京2020大会を応援するプロジェクト「つばめ東京オリンピック・パラリンピックプロジェクト」が、このたび燕製品や技術をPRする映像2作品を制作しました。オリンピックを契機に多く集まる「メイドインジャパン」に興味のある国内外の人たちに向けて、燕の魅力を発信していきます。

【映像の概要】

1. 2作品のタイトル・内容

(1) “Do you know about TSUBAME products?”

テーマは金属洋食器や金属ハウスウェア。

高性能な調理道具や高品質なカトラリーを紹介。

URL <https://youtu.be/YjAksGzIEfA>



(2) “In TSUBAME, we can make anything!”

テーマは高い技術力。

400年の金属加工の歴史があり、世界的にも有名なまち、燕市。

高度な先端技術に受け継がれ、常に進化を続けている金属加工技術を紹介。

URL https://youtu.be/Bohg_5mElwY



2. コンセプト

- 高品質な燕製品や燕の持つ高度な技術を盛り込む
- インパクトやストーリー性を重視
- 東京2020大会の気運醸成に資するとともに、東京2020大会の先にレガシーを創出することを目指す
- 英語圏の閲覧者に配慮

3. 発信方法

4月27日（金）からYouTubeで公開。

市ホームページで紹介するほか、各種イベント等で活用していく。また市内企業等によるリンク貼付も自由とし、海外での商談会や展示会、自社サイト等で活用いただく。

本件についてのお問い合わせ先

産業振興部 商工振興課：山崎

電話：0256-77-8289（直通）